



GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

C. N. S. A VISO

El B. O. del Estado número 173 y correspondiente al día 22 del actual, publica una Orden del Ministerio de Trabajo, de 16 de Junio del año en curso, por la que se dan normas a las Empresas para la confección del Censo de Activos del Mutualismo Laboral, señalándose que las Empresas obligadas a cotizar a las Mutualidades Laborales, al presentar durante el mes de agosto próximo las liquidaciones de cuotas correspondientes a los salarios del mes anterior, deberán unir a los preceptivos documentos E-1 y E-2 el modelo de Censo, que les será facilitado gratuitamente por las Delegaciones Provinciales y Sedes Centrales de las Mutualidades Laborales.

Los datos a cumplimentar del citado impreso de Censo habrán de ser referidos a 30 de junio de 1955.

Cada cinco años será obligatoria la presentación por las Empresas del Censo de sus productores.

El artículo 3.º de la misma Orden, establece que las Delegaciones de Mutualidades Laborales notificarán a la Inspección de Trabajo, las Empresas que incumplan lo que se establece, para la aplicación de las sanciones reglamentarias.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

San Feliu de Guixols, 25 de Junio de 1955.—El Delegado Sindical Comarcal.

Cartas al Director

(Viene de la página 2)

no mientras el contador de su domicilio estará casi siempre quieto, como de aquella otra persona que acuciada por las necesidades de trabajo o negocio tiene necesidad de la luz de su propia casa, tan pronto empieza a oscurezarse.

De ahí que lo más justo, lo más noble, sería considerar a todos, no importa la cantidad de flúido que se gaste, de que los seis primeros kilowatios son tenidos como a mínimo y por lo tanto exentos de este nuevo gravamen.

No obstante, la superioridad resolverá.

Abecé

30 años ha

Semana del 21 al 27 de Junio 1925

S. A.

El lunes por la tarde se desencadenó sobre la ciudad una aparatosa tormenta, seguida de fuerte aguacero, quedando, en pocos momentos, inundadas algunas calles de la población. Durante toda la semana ha llovido con más o menos intensidad.

Se anuncia, para muy en breve, la apertura del primer establecimiento de peluquería para señoras, a cargo del conocido industrial del ramo, D. Alberto Serra. Dicho anuncio ha sido muy bien acogido por el elemento femenino, que echaba muy de menos un servicio tan necesario ante el continuo cambio e innovación en los peinados, que viene imponiendo la moda.

En la festividad de San Juan el reserva del Ateneu Deportiu venció al Emporium F. C. de Figueras por 4 goles a 0. Formaban el equipo local: Faust, Dalmau, Menció, Máurez, Máurez II, Soler, Estera, Torres, Sánchez II, Charles y Colomer.

El jueves por la mañana, se declaró un incendio en la fábrica de objetos de corcho del Ateneo Social de ésta, que fué rápidamente dominado, sin más consecuencias que ligeras pérdidas materiales.

A. M.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239

LEA ANCORA

No lance su publicidad sin _____>

Un buen consejo lo hallará en _____>

Anúnciese a través de _____>

